



Lycée LA PÉROUSE-KERICHEN
34 bis rue Jules Lesven - BP 90007
29801 BREST CEDEX 9
Tél. 02 98 43 82 00 /02

Programme de la rencontre des lycéens ERASMUS+ KA2 « The European Scholars' Network » à Brest, France

Remarque (lycéens LPK) : *Seuls, les élèves titulaires du Club Erasmus + participeront à tout le programme notamment aux ateliers où ils s'appuieront sur le travail mené dans l'année. Les non-titulaires (hôtes) participeront à toutes les visites/rencontres/événements festifs.*

Lundi 21 mars - Arrivées

- Grecs : 23 h à l'aéroport de Brest-Guipavas
- Italiens : 23 h à l'aéroport de Brest-Guipavas

Accueil par les familles d'accueil.

Hébergement des professeurs : Hôtel Ibis Budget 31 Rue Jean Marie Le Bris, 29200 Brest

Mardi 22 mars : salles D501-D502

- 9h – 10h – Café d'accueil au lycée, accueil par la direction, visite du lycée.
- 10h - 12h00 - Atelier 1
- 12h00 - Déjeuner au lycée
- 13h00 – 13h 30 – Trajet Lycée à UFR Maths / Université de Bretagne Occidentale UBO rue le Gorgeu, Brest
- 13h30 – 15h30 – Atelier 2 à l'université en présence de Frédérique Plantevin, Maître de Conférences en maths dans cabinet de curiosités (collection patrimoniale des instruments de mesure de l'UBO)
- 15h30-16h - Trajet bus jusqu'aux Capucins
- 16 h - 17h - Visite des Capucins et de la Rue de Saint-Malo.
- 17h00 – 18 h 30 - Jardin des explorateurs, tour Tanguy, bas de Siam, Place de la Liberté

Mercredi 23 mars : salles D501-D502

- 8h30 -12h00 - Atelier 3
- 12h00 - Déjeuner au lycée
- 13h30 - 15h30 - Poursuite de l'atelier
- 15h30-16h - Trajet bus
- 16h-18h - Visite guidée du château de Brest en anglais
- 18h-19h - Visite des Goélettes de la Marine nationale « La Belle-Poule » et « L'Étoile »

Jeudi 24 mars : salles D301-D402

- 9h00 - 12h00 - visite d'Océanopolis (visite guidée en anglais du pavillon tempéré et visite libre des deux autres pavillons)
- 12h30 - Fish and chips au restaurant « Le Tour du Monde » du Port de Plaisance de Brest.
- 13h30-14h30 - Retour au lycée en bus
- 14h30 – 16h00 - Atelier de clôture : présentations et jeux
- 16h – 17h30 - Concert-Danse (Mme Michel et M. Thomas) dans la salle de danse du bâtiment R.
- 17h30-18h30 - Goûter de crêpes avec Nutella, caramel, confiture, jus de pommes etc (vestiaire de la salle de danse)

Vendredi 25 mars - Départs

- Grecs : 6 h du matin (RDV Aéroport 4h30)
- Italiens : 18h30 (RDV Aéroport 16h30)
- 8h-12h : Cours au lycée avec le correspondant brestois puis déjeuner au lycée
- 13h30-15h 45 : Shopping et quartier libre au Centre-Ville de Brest = RDV sur le parking de la gare à 15h45
- 15h 45-16h 15 : Trajet Brest - aéroport



Erasmus+

Lycée LA PÉROUSE-KERICHEN
34 bis rue Jules Lesven - BP 90007
29801 BREST CEDEX 9
Tél. +33 2 98 43 82 00

Program of the ERASMUS+ KA2 student meeting "The European Scholars' Network" in Brest, France

Monday March 21 - Arrivals

- Greeks: 11 pm at Brest-Guipavas airport
- Italians: 11 pm at Brest-Guipavas airport
- Reception by the host families.
- Accommodation of the teachers: Hotel Ibis Budget 31 Rue Jean Marie Le Bris, 29200 Brest

Tuesday, March 22: rooms D501-D502

- 8:30 – 9:30 - Welcome coffee at the school, welcome by the management, visit of the school.
- 9:30 - 12:30 - Workshop 1
- 12:00 - Lunch at the school
- 1:00 - 1:30 pm - Walk from the high school to UFR Maths / University of Western Brittany UBO rue le Gorgeu, Brest
- 1:30 - 3:30 pm - Workshop 2 at the university with Frédérique Plantevin, lecturer in mathematics in the "cabinet of curiosities" (patrimonial collection of measuring instruments of the UBO)
- 3:30-4:00 pm - Bus ride to the Capucins
- 4:00 - 5:00 pm - Visit of the Capucins and the Rue de Saint-Malo
- 5:00 p.m. - 6:30 p.m. - Garden of the explorers, Tanguay Tower, Bas de Siam, Place de la Liberté

Wednesday, March 23: Rooms D501-D502

- 8:30 am - 12:00p m - Workshop 3
- 12:00 - Lunch at the school
- 1:30 - 3:30 pm - Continuation of the workshop
- 3:30 - 4:00 pm - Bus trip
- 4:00 – 6:00 pm - Guided tour of the castle of Brest in English
- 6:00 – 7:00 pm - Visit of the schooners of the French Navy "La Belle-Poule" and "L'Étoile".

Thursday, March 24: rooms D301-D402

- 9:00 am - 12:00 pm - visit of Océanopolis (guided tour in English of the temperate pavilion and free visit of the two other pavilions)
- 12:30 - Fish and chips at the restaurant "Le Tour du Monde" in the Marina of Brest.
- 13h30-14h30 - Return to the school by bus
- 2:30 - 4:00 pm - Closing workshop: presentations and games
- 4:00 pm – 5:30 pm - Concert-Dance (Mme Michel and M. Thomas) in the dance room of the R building
- 5:30 - 6:30 p.m. - Pancake party with Nutella, caramel, jam, apple juice etc.

Friday March 25 - Departures

Greeks: 6:00 AM (Airport 4:00 AM)

Italians: 6:30 PM (Airport 4:30PM)

- 8am-12pm: Classes at La Pérouse-Kerichen with the Brest correspondent then lunch at the high school
- 1:30-3:45 pm: Shopping and free time in downtown Brest = Meeting point at the train station parking lot at 3:45 pm
- 3:45pm-4:15pm: Travel from Brest to the airport